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カーテンの件 生活向上へ ！！ NA君から７２期生へ提案（案）

７２期生のみんなに提案があります。

少し前に、NO君とも話をしていたんですが

男子トイレの一番端が、廊下から見えて、尿を出しにくいという人がいると思うんですよ。

もちろん見られても気にしない人もいるとは思うんですけど。

そこで男子トイレの入るところにレースカーテン的なものをつけてみては思って

KU先生に相談して、そのあと学年の先生と学級委員にも相談しました。

しかしカーテンをつけると色んな心配も考えられます。

不要物の持ち込みや こわれたり

いたずら いじめや暴力 など 密室になってしまい、

そういったことが不安や心配です。

生活委員長をしてだけじゃないんだけど、そんなことが起こってはいけないと思います。

学校生活を自分たちの力で

よりよくしていったり

向上させていくにはとても善い提案だと先生たちも言われました。

小さなことかもしれないけど、７２期生のみんなの力で実現したいと思っています。

学級委員からもひとことずつ 語ってもらう

話を聴いて、何か質問がありますか？ あれば思いを伝えて理解を得る

ないようならば、みなさん賛成してくれますか？ ぱちぱち

ありがとうございます。

トイレが悪い場所にならないようにみんなでがんばりましょう。

学校生活を、７２期生みんなの力で向上させましょう。

19 日から NA 君が、朝の会や帰りの会で各クラス
を行脚します。

学級委員もひとことフォローアップする予定です。


